
AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du CA du 23 mai 2006 
 
0. Ouverture 
 
Début : 12h15 
 
Présents : Karine Boulay, Mathieu Coinçon, Luc Furic, Nicolas Lahaie, Mathieu St-
Louis, Véronique Trépanier et Jordan Volpato. 
 
Absents : Personne! 
 
1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 
2. Lecture et adoption du PV du 9 mai 2006 
 
Le PV est adopté à l’unanimité. 
 
3. Affaires découlantes 
 
Il y aura une assemblée départementale bientôt pour officialiser l’entrée en poste 
de la nouvelle directrice du département. 
 
Jordan a reçu un courriel concernant les portes ouvertes.  Il a déjà demandé à 
certaines personnes de s’occuper des différentes stations, mais il manque deux 
personnes pour la station de culture cellulaire et pour la station sur les protéines.  
Jordan va essayer de trouver d’autres intéressés.  Il faudra vraiment bien 
vulgariser cette année, afin de garder l’intérêt des futurs étudiants. 
 
4. Trésorerie 
 
Karine n’a pas fait de dépôt encore, puisqu’on pourrait garder l’argent pour faire 
les achats pour le BBQ. 
 
Sinon, rien de nouveau… 
 
5. Externe 
 
Il y aura un CC spécial la semaine prochaine pour les élections.  Mathieu C. n’ira 
probablement pas. 
 
6. Interne 
 
Encore une fois, il y aura une assemblée départementale pendant la première 
semaine de juin! 
 
Sinon, rien de nouveau! 
 
 
 
 



7. Vie étudiante 
 
Il reste encore 4 billets pour l’OSM, il faudrait essayer de trouver quelques 
personnes cet après-midi qui seraient intéressées à y aller pour éviter de perdre 
de l’argent. 
 
BBQ : On a toujours pas reçu le permis d’alcool, mais on devrait le recevoir 
bientôt.  Sinon, Nicolas va recontacter la régie des alcools. 
 
Costco : on pourrait demander aux parents à Karine pour savoir si on peut y aller 
avec eux, étant donné que la copine de Jordan n’est pas disponible. 
 
Il faudrait demander si on peut emprunter le BBQ de la poly. 
 
Aussi, les étudiants du bacc. nous prêtent leur congélateur et il faudrait s’assurer 
qu’on peut utiliser le système de son. 
 
Ce sera pas mal difficile de s’arranger avec droit pour la bière, donc on est mieux 
d’y aller avec Molson. 
 
Caisse : on n’a pas encore trouvé de solution, mais on va s’arranger! 
 
Autre activité : Laurent Cappadocia est dans une troupe de théâtre et sa troupe 
présente une pièce les 1er, 2 et 3 juin prochains.  On pourrait faire circuler 
l’information. 
 
Soccer : 9 personnes sont inscrites à date pour tout l’été et d’autres personnes 
devraient venir de temps en temps. 
 
8. Varia 
 
Les grands gagnants sont Mononcle et Brokeback, 2e prix : Prêteur sur gages, 3e 
prix à date : Super Mario… mais Mathieu veut envoyer son vote pour départager 
entre les deux premiers!! 
 
Le prochain CA devrait avoir lieu dans 3 semaines. 
 
9. Levée 
 
Mathieu propose la levée. 
Luc seconde la proposition. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
Fin : 12h44 
 
Prochaine réunion : le mardi 13 juin 2006 (à reconfirmer!). 


